

Die logische Welt

Ich weiß nicht, wo die Menschen die Kraft hernehmen,
in diesem Umfang verrückt zu sein.

Der Wahnsinn müsste sie doch eher lähmen...

Schwächt er sie denn nicht? – aber nein!

Durch ihn werden die schwammigen Massen ganz fest,
gefügt in ihrem absurden Beginnen.

Die Evolution besteht damit den Härtetest,

denn auch sie ist total von allen Sinnen!

Die Entwicklungen gehen überall nur noch daneben!

Nichts muss sich mehr durch Vernunft bewähren.

Was neuerdings ausschließlich zählt in diesem Leben,

das ist den Trugschlüssen anzugehören!

Vereint euch nur also, in dem heiligen Bemühen,

alles zu zerstören, das ist jetzt offenbar sehr gefragt.

So könnt ihr endlich in der Hölle verglühen,

wo das Jüngste Gericht über Arschlöcher tagt.

Verzeihung, wie sollte man sonst noch den Irrsinn deuten,

der allerorts ausbricht und sich dann standhaft hält?

Alles in allem fehlt es doch an vernünftigen Leuten

und deshalb vernichtet sich logischerweise die Welt!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)